

BREAKING NEWS

EKSPANSI, EASTSPRING INVESTMENTS INDONESIA PINDAH KE KANTOR BARU

Eastspring Investments secara resmi hadir di Indonesia tahun 2011 dan telah tumbuh menjadi salah satu perusahaan manajer investasi terbesar di Indonesia.

Sejak menerima izin operasi sebagai perusahaan Manajer Investasi pada April 2012 dari Bapepam LK, Eastspring Investments Indonesia terus bekerja

keras untuk mengembangkan produk yang menawarkan kesempatan bagi para investor Indonesia untuk memanfaatkan keunggulan dari para ahli di bidang investasi.

Sebagai komitmen terhadap pemangku kepentingan, Eastspring Investments Indonesia terus mengembangkan usahanya, antara lain dengan memperbesar kapasitas perusahaan agar dapat memberikan yang terbaik untuk nasabah dan rekan usaha. Seiring dengan semakin besarnya tim yang dimiliki, termasuk tim investasi, maka dirasakan kebutuhan akan ruang kerja yang lebih besar untuk memastikan masing-masing fungsi dapat berjalan dengan baik.

"Dengan rasa syukur dan gembira, kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas dukungan, kerja sama dan kepercayaan yang telah terjalin dengan baik selama ini dengan para pemangku



Riki Frindos, *Presdir Eastspring Investments Indonesia*



**WE AIM HIGH FOR YOUR
BIG DREAMS OF THE FUTURE.**
We moved to a bigger office at higher level

We believe in bright future of Indonesia. We believe in big dreams of Indonesian families for a better future. We continue to grow to live your dreams.



As of 15 July 2013, we moved up higher from 16th floor to our new and bigger office at 23rd floor of Prudential Tower.

PT Eastspring Investments Indonesia
Prudential Tower lantai 23,
Jl. Jend. Sudirman Kav. 79, Jakarta 12910
T: (62 21) 2924 5555
F: (62 21) 2924 5566

The Best Asset Management
Company in South East Asia



www.eastspringinvestments.co.id

A member of Prudential plc (UK)

kepentingan kami," ungkap Riki Frindos, Presiden Direktur Eastspring Investments Indonesia.

"Efektif per tanggal 15 Juli 2013, kami telah menempati kantor baru dengan ruang yang lebih luas dan diharapkan mampu mengakomodasi seluruh kegiatan kerja dari masing-masing fungsi demi memberikan layanan yang terbaik bagi rekan usaha dan nasabah kami," tambah Riki.

Kini Eastspring Investments Indonesia telah menempati kantor barunya di Prudential Tower lantai 23, Jl. Jend. Sudirman Kav. 79, Jakarta 12910. "Dengan menempati lantai kantor yang lebih tinggi, sekaligus juga merefleksikan keinginan kami untuk terus memacu diri untuk maju ke tingkat yang lebih tinggi sebagai perusahaan manajemen investasi yang terpercaya di industri reksa dana tanah air," Riki mengakhiri.

TENTANG EASTSPRING INVESTMENTS INDONESIA

Sejak mendapatkan izin sebagai manajer investasi di bulan April 2012, PT Eastspring Investments Indonesia telah menerbitkan empat produk reksa dana yang dijual melalui Bank sebagai Agen Penjual Efek Reksa Dana, yaitu dua reksa dana saham dan dua reksa dana pendapatan tetap.

Hingga akhir Maret 2013 dana kelolaan Eastspring Investments Indonesia telah mencapai angka sebesar Rp 36,3 triliun (USD 3,7 miliar), yang meliputi reksa dana dan *discretionary fund*, sehingga menempatkan Eastspring Investments Indonesia sebagai salah satu perusahaan manajer investasi terbesar di tanah air.

Eastspring Investments sebuah perusahaan manajer investasi bagian dari Grup Prudential Plc UK di Asia. Eastspring Investments adalah salah satu perusahaan manajer investasi terbesar di Asia, beroperasi di 11 negara yang memiliki lebih dari 2.000 karyawan. Mengelola dana sekitar USD95,4 miliar (£62,8 miliar)

per 31 Maret 2013.

Eastspring Investments beroperasi di Jepang, Malaysia, Singapura, Korea Selatan, Taiwan, Hong Kong, Uni Emirat Arab, Vietnam, India, China dan Indonesia.

DISCLAIMER

Dokumen ini hanya digunakan sebagai sumber informasi dan tidak diperbolehkan untuk diterbitkan, diedarkan, dicetak ulang, atau didistribusikan baik sebagian ataupun secara keseluruhan kepada pihak lain manapun tanpa persetujuan tertulis dari PT. Eastspring Investments Indonesia. Isi dari dokumen ini tidak boleh ditafsirkan sebagai suatu bentuk penawaran atau permintaan untuk pembayaran, pembelian atau penjualan dari setiap jenis Efek yang disebutkan di dalam dokumen ini. Meskipun kami telah melakukan segala tindakan yang dibutuhkan untuk memastikan bahwa informasi yang ada dalam dokumen ini adalah tidak keliru ataupun tidak salah pada saat penerbitannya, kami tidak bisa menjamin keakuratan dan

kelengkapan informasi dalam dokumen ini. Perubahan terhadap setiap pendapat dan perkiraan yang terdapat dalam dokumen ini dapat dilakukan kapanpun tanpa pemberitahuan tertulis terlebih dahulu. Para investor disarankan untuk meminta nasehat terlebih dahulu dari penasehat keuangannya sebelum berkomitmen melakukan investasi pada unit penyertaan dari setiap produk keuangan kami. PT. Eastspring Investments Indonesia dan seluruh pihak terkait dan perusahaan terafiliasinya beserta seluruh direksi dan karyawannya, bisa mempunyai kepemilikan atas Efek yang disebutkan dalam dokumen ini dan bisa juga melakukan atau berencana untuk melakukan perdagangan dan pemberian jasa investasi kepada perusahaan-perusahaan yang

Efeknya disebutkan dalam dokumen ini dan juga kepada pihak-pihak lainnya. Seluruh grafik dan gambar yang ditampilkan hanya digunakan untuk maksud ilustrasi. Kinerja masa lalu tidak bisa dijadikan sebagai indikasi untuk kinerja masa depan. Seluruh prediksi, perkiraan, atau ramalan pada kondisi ekonomi, pasar modal atau kecenderungan ekonomi yang terjadi pada pasar tidak bisa dijadikan sebagai indikasi untuk masa depan atau kemungkinan kinerja PT. Eastspring Investments Indonesia atau setiap produk yang dikelola oleh PT. Eastspring Investments Indonesia. Nilai dan setiap penghasilan yang dicatat sebagai imbal hasil dari investasi yang dilakukan, apabila ada, dapat mengalami penurunan ataupun kenaikan. Nilai dan setiap penghasilan yang dicatat sebagai

imbal hasil dari investasi yang dilakukan, apabila ada, dapat mengalami penurunan ataupun kenaikan. Suatu investasi mengandung risiko investasi, termasuk kemungkinan hilangnya jumlah pokok investasi itu sendiri. PT. Eastspring Investments Indonesia merupakan anak perusahaan yang dimiliki seluruhnya oleh Prudential plc yang berkedudukan di Inggris Raya sebagai pemegang saham teratas dalam struktur kepemilikan saham grup perusahaan. PT. Eastspring Investments Indonesia dan Prudential plc UK tidak terafiliasi dalam bentuk apapun dengan Prudential Financial, Inc., yang memiliki kedudukan utama di Amerika Serikat.



INDONESIA
PT. Eastspring Investments Indonesia
 Prudential Tower 23rd Floor, Jl. Jend. Sudirman Kav. 79, Jakarta 12910
 Board: +(62 21) 2924 5555 Fax: +(62 21) 2924 5566
www.eastspringinvestments.co.id



HONG KONG
Eastspring Investments (Hong Kong) Limited
 13th Floor, One International Finance Centre 1 Harbour View Street Central, Hong Kong
 Board: +(852) 2918 6300
www.eastspringinvestments.com.hk



SINGAPORE
Eastspring Investments (Singapore) Limited
 10 Marina Boulevard #32-01, Marina Bay Financial Centre Tower 2 Singapore 018983
 Board: +(65) 6349 9100 Fax: +(65) 6509 5382
www.eastspringinvestments.com.sg



MALAYSIA
Eastspring Investments Berhad
 Level 12, Menara Prudential, No. 10 Jalan Sultan Ismail 50250 Kuala Lumpur
 Board: +(603) 2052 3388
www.eastspringinvestments.com.my



KOREA
Eastspring Asset Management Korea Co., Ltd.
 15/F, Shinhan Investment Tower, 23-2 Youido-dong Youngdungpo-gu, Seoul, 150-712, Korea
 Board: +(822) 2126 3630
www.eastspringinvestments.kr



JAPAN
Eastspring Investments Limited
 Marunouchi Park Building 5F, 2-6-1 Marunouchi, Chiyoda-ku Tokyo 100-6905 Japan
 Board: +(813) 5224 3446
www.eastspringinvestments.co.jp



TAIWAN
Eastspring Securities Investment Trust Co. Ltd.
 12/F., 67 Tun Hwa South Road, Section 2, Taipei 106 Taiwan
 Board: +(8862) 2754 9821
www.eastspringinvestments.com.tw



VIETNAM
Eastspring Investments Fund Management Company
 23 Fl, Saigon Trade Centre 37, Ton Duc Thang Street, District 1 Ho Chi Minh City, Vietnam
 Board: +(84 - 8) 39 101 660



UAE
Eastspring Investments Limited
 Level 6, Precinct Building 5, Unit 5, P.O. Box 506605 Dubai International Financial Centre, Dubai, United Arab Emirates
 Board: +(971) 4 4281900
www.eastspringinvestments.ae



INDIA
ICICI Prudential Asset Management Company Ltd
 3rd Floor, Hallmark Business Plaza, Sant Dyaneshwar Marg Bandra India, (East), Mumbai-400 051
 Board: +91 22 2648000
www.icicipruamc.com



CHINA
CITIC-Prudential Fund Management Co., Ltd
 Level 9, HSBC Building, Shanghai IFC 8 Century Avenue, Pudong, Shanghai 200120
 Board: +(86) 21 6864 9788
www.citicprufunds.com.cn



HONG KONG
BOCI-Prudential Asset Management Ltd
 27F, Bank of China 1 Garden Road, Hong Kong
www.boci-pru.com.hk



BEST ASSET MANAGEMENT COMPANY IN SOUTHEAST ASIA

